

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**Neuzugang im Figuren-Team:
Prohaska bei Madame Tussauds**

Mehr Bilder auf **Heute.at**

Prinzipiell ist es einmal so: Auf dem Fußballplatz waren sie Gegner. Ab sofort stehen sie sich bei Madame Tussauds als Wachsfiguren ganz friedlich gegenüber. Rapid-Legende Hans Krankl ist schon länger im Prater zu bestaunen, jetzt hat es auch Herbert Prohaska – Austrianer des Jahrhunderts – geschafft. Er selbst enthielt sein zweites, stummes Ich und war begeistert: „Ich freue mich sehr, dass ich nun auch als Wachsfigur verewigt wurde.“ Infos auf www.madame-tussauds.com/wien/



Austrianer Herbert „Schneckerl“ Prohaska ist als Wachsfigur im Prater zu bestaunen. Auch Elvis (li.) steht bei Madame Tussauds

Fotos: Helmut Graf

Foto: Andreas Tischler